

Landkreis

**HamelN-Pyrmont**



## **10-jähriges Jubiläum Bürgerbusverein Coppenbrügge**

Sehr geehrte Mitglieder des Bürgerbusvereins Coppenbrügge,

bereits seit 10 Jahren ist der Bürgerbus in Coppenbrügge ein fester Bestandteil des ÖPNV und für die Menschen vor Ort eine wichtige Ergänzung zum Linienverkehr der Öffis. Dies ist nur möglich Dank des ehrenamtlichen Einsatzes der Fahrerinnen und Fahrer sowie der anderen Unterstützerinnen und Unterstützer im Bürgerbusverein. Dafür danke ich Ihnen ganz herzlich.

Der Bürgerbusverein Coppenbrügge ist damit eines der vielen guten Beispiele für die Kraft des Ehrenamtes in unserem Landkreis. Dank ehrenamtlichen Engagements gelingt es vielerorts, Angebote auf die Beine zu stellen, die sonst nicht zu realisieren wären. Damit machen die ehrenamtlich Engagierten unseren Landkreis attraktiver und lebenswerter.

Dies ist beim Bürgerbusverein Coppenbrügge ohne Zweifel der Fall: Er bietet ein bedarfsorientiertes Mobilitätsangebot für die Menschen im Flecken Coppenbrügge, das mit den Ressourcen der Öffis nicht abzudecken wäre. Für die Mobilität in unserem ländlichen Raum sind solche Angebote von unschätzbarem Wert. Dass die Bürgerbusse die Menschen nicht nur von A nach B bringen, sondern auch ein wichtiger Ort des Austauschs sind, steigert ihren Wert noch weiter.

Ich gratuliere dem Bürgerbusverein Coppenbrügge daher herzlich zum 10-jährigen Jubiläum und hoffe, dass sich auch in Zukunft weiter so viele engagierte Menschen finden, um dieses wichtige Angebot noch lange fortführen zu können.

Hameln, im Dezember 2024

Landrat Dirk Adomat